Hauptversammlung Narrengilde Rißtal-Gurra e. V. Warthausen am 11.11.05 im Feuerwehrhaus Warthausen, 20:30 Uhr

Kurzfassung:

Tagesordnung

- Begrüßung
- Berichte
 - 1. Vorstand
 - Schriftführerin
 - Gurrameister
 - Jugendwart
 - Kassierer + Kassenprüfung
- Entlastungen
- Wahlen

Auf eigenen Wunsch scheiden Martin Städele, 2. Vorstand und Heike Ertle, Schriftführerin aus der Vorstandschaft zum 11.11.2005 aus.

Auf 2 Jahre wurden gewählt:

- 2. Vorstand: Neu Florian Gerlach (Wurde einstimmig gewählt)
- Pressewart: Neu Tanja Meisterhans (Wurde einstimmig gewählt)
- Schriftführerin: Neu Heike Natterer (Wurde einstimmig gewählt)
- Maskenwart: Hans-Peter Vöhringer (Einstimmig wiedergewählt)
- Gurrarat: Bernd Amendinger (Einstimmig wiedergewählt) Raucherpause
- Anträge
 - Anträge aus letzter Jahreshauptversammlung:

Rauchfreie Sitzung

Altersbegrenzung 50+: Siehe neue Maskenordnung

- Häsordnung
- Verschiedenes
 - Gurra-Lade 2006
 - Arbeitseinstätze für Saison 2005/2006
 - Jahresprogramm 2006
 - Umzüge/Veranstaltungen 2006
 - Ziehung der Täuflinge für Narrenbaumstellen 2006:
 - 1. Natterer Heike
 - 2. Amendinger Elvira
 - 3. Härle Simone
 - 4. Jühnichen Günter (Ersatz)
 - 5. Zweckinger Iris (Ersatz)

Langfassung:

KLAUA - HORA - KNURRA, D'RIBTAL GURRA, so wurde am 11.11.2005 die Jahreshauptversammlung der Narrengilde durch den Vorstand Hans- Georg Glowotz eröffnet. In seinem Jahresbericht blickte er auf eine gelungene Fasnet 2005 zurück. Dabei hob er den Glompigen Donnerstag, mit Schülerbefreiung, dem Rathaussturm den anschließenden Kantelmarsch und der Gurralade als festen Bestandteil der Warthauser Fasnet besonders hervor. In diesem Zusammenhang sprach er nochmals der besten Dank, für Gemeinde Warthausen seinen die Unterstützung durch die Gemeinde aus. Ausserdem konnte er von weiteren interessanten Aktivitäten der Gurra auch auserhalb der närrischen Zeit berichten. Von einem Gurra - Kinderzeltlager während der Sommermonate, die Teilnahme am Narrenfußballtunier in Bellamont und bei den "Spiel ohne Grenzen" der örtlichen Vereine von Warthausen.

Von einem erfreulichen Mitgliederstand von 119 Aktiven , 88 Kindern , und 129 Passiven Mitglieder konnte die Schriftführerin berichten.

Der Gurrenmeister Wolfgang Härle stellte wieder mit beeindruckenden und einfachen Folien die Busauslastung wie die Umzugsbeteiligung dar. Es konnten wieder einige Gurren für die Teilnahme an allen Narrensprünge gewürdigt werden.

Auf Antrag vom Gemeinderat Hans – Peter Landenberger wurde die gesamte Vorstandschaft von der Versammlung einstimmig entlastet.

Der 2. Vorstand Martin Städele übergab nach 16 Jahren Mitarbeit in der Vorstandschaft sein Amt an Florian Gerlach. Nach 13 Jahren Mitarbeit wurde die Schriftführerin Heike Ertle aus der Vorstandschaft verabschiedet. Neu in den Gurrenrat gewählt wurden Tanja Meisterhans als Pressewart und Heike Natterer als Schriftführerin.

Zum Ende der Versammlung wurde noch das Jahresprogramm 2006, mit den geplanten Umzugteilnahmen und sonstige Vorhaben vorgestellt. Hier sei noch erwähnt dass sich die Vorstandschaft einiges "Neues "für das Narrenbaumstellen am 22.01.2006 einfallen hat lassen und am Rosenmontag den 27.02.2006 die Band X-Plosive bei den Gurren spielt.